

Freitag, 18. August 2017 – von der [Ibbenbürener Volkszeitung \(Redaktion\)](#)

## **Herbstkirmes: Kolping startet wieder Glücksradaktion**

### **Hilfe für die Familienerholung**

Die Mettinger Kolpingsfamilie ist wieder mit dem Glücksrad auf der Herbstkirmes vertreten. Die Kirmesbesucher können mit einem Euro Einsatz wieder eine soziale Sache unterstützen und gleichzeitig gewinnen.



Foto: Kolpingsfamilie Mettingen

### **Die Kolpingsfamilie startet bei der Kirmes wieder ihre Glückradaktion.**

METTINGEN. Nieten gibt es nicht. Jeder Dreh gewinnt! Selbstgemachte Marmeladen und andere Preise, die die Frauengruppe und die Familien hergestellt haben, können am Donnerstag, 24. August ab 16 Uhr im Pfarrheim St. Agatha abgegeben werden.

Mit dem Erlös der Kirmesaktion möchte die Kolpingsfamilie das Kolpingwerk mit der Aktion „Familien helfen Familien“ unterstützen.

Der Verein „Familien helfen Familien“ wurde im Jahr 2003 gegründet. Ziel des neuen Vereins ist es, die Familienerholung hilfsbedürftiger, vor allem kinderreicher Familien und Behinderter im Ferienland Salem, aber auch in anderen Ferienstätten, zu unterstützen. Durchschnittlich unterstützt der Verein pro Jahr etwa 110 Personen, heißt es in einer Pressemitteilung. Davon seien sicherlich rund 75 Kinder.

Es falle zusehends auf, dass viele Familien in Deutschland nicht mehr in der Lage seien, sich Urlaub zu gönnen. Gemeinsam gestalteter Urlaub gebe neue Chancen zum gemeinsamen Gespräch, zum Entdecken von Familie, zum Verständnis füreinander und zur Stärkung der Familie.

Familienerholung habe zum Ziel, den Familien, die auf Hilfen der staatlichen Gemeinschaft angewiesen sind, einen Urlaub mit anderen Familien in den unterschiedlichsten Lebenssituationen zu ermöglichen. Dazu gehören auch die Integration und das Verständnis für Lebenssituationen Behinderter.